



**WISSEN
MACHT
ERFOLG**

Gesamtprogramm unter [ars.at](https://www.ars.at)

JETZT DURCHSTARTEN MIT DER ARS AKADEMIE

🔍 11052

Tagung Immobilienrecht

24.-25.01.23,
Wien

FH-Doz. Univ.-Lektor Mag. Kothbauer |
Mag. Pinter | Mag. Grieb | DI Dr. Holzer u. a.

🔍 10295

**Neuerungen & aktuelle
Entwicklungen im Arbeitsrecht**

23.-24.01.23,
Linz | 31.01.-
01.02.23, Wien

o. Univ.-Prof. Dr. Schrank

Jetzt anmelden:

ARS Akademie, 1010 Wien
office@ars.at | +43 (1) 713 80 24-0



Neuer Rechtsanwalt bei EY Law Österreich

Als Rechtsanwalt wird er den Public Law Desk unter der Leitung von René Mayer unterstützen und dabei dem Team insbesondere in den Bereichen des Vergaberechts sowie bei Rechtsfragen im Zusammenhang mit PPP-Projekten, Fördermittelkontrollen, Datenschutz und nachhaltiger öffentlicher Beschaffung (Green-Procurement) mit seiner Expertise zur Seite stehen.

Der gebürtige Waldviertler aus Zwettl (NÖ) bringt in diesen Bereichen langjährige Erfahrung mit und hat in der Vergangenheit nicht nur bei vielen Bauausschreibungen, sondern auch bei zahlreichen IKT- und Dienstleistungsausschreibungen – mit dem stetigen Fokus auf Digitalisierung – beraten und dabei das vergaberechtliche Projektmanagement und die Vertragsgestaltung übernommen.

Vor seinem Eintritt bei EY Law war Christian Zimmer als Rechtsanwalt in einer auf Vergaberecht spezialisierten Rechtsanwaltskanzlei in Wien tätig.



Christian Zimmer

Baker McKenzie verstärkt sich um zwei neue Anwälte

Das Wiener Büro der internationalen Wirtschaftskanzlei Baker McKenzie setzt seinen Wachstumskurs rasant fort: Rechtsanwalt Markus Sacherer verstärkt seit September die Corporate/M&A Praxisgruppe, sein Kollege Brian Gabriel-Oiwoh das Dispute-Resolution-Team.

Markus Sacherer berät internationale Mandanten bei grenzüberschreitenden Umstrukturierungen, M&A Transaktionen und allgemeinen gesellschaftsrechtlichen Fragestellungen.

Er studierte Rechtswissenschaften und Betriebswirtschaft an der Karl-Franzens-Universität Graz, wo er auch als Studienassistent am Institut für Unternehmensrecht und Internationales Wirtschaftsrecht beschäftigt war.

Brian Gabriel-Oiwoh (29) ist auf Konfliktlösung spezialisiert und berät österreichische und internationale Mandanten vorwiegend in komplexen, grenzüberschreitenden Streitigkeiten in unterschiedlichen Branchen. Er verfügt über umfangreiche Erfahrung bei der Beilegung von internationalen Schiedsverfahren nach den maßgeblichen Schiedsregeln (etwa VIAC, ICC, LCIA, ICSID, UNCITRAL), insbesondere in Hinsicht auf Post-M&A-Streitigkeiten und Streitigkeiten im Zusammenhang mit Joint Ventures.

Er graduierte an der University of Edinburgh (LL.M.) sowie an der Universität Graz (Mag.iur.). Während seiner Zeit in Graz war er als Studienassistent sowohl am Institut für Unternehmensrecht und Internationales Wirtschaftsrecht als auch am Institut für Zivilrecht, Ausländisches und Internationales Privatrecht tätig.



Brian Gabriel-Oiwoh und Markus Sacherer

Foto: Dragan Dokmanovic

News von Saxinger, Chalupsky & Partner Rechtsanwälte GmbH

Mag. Anna Rupp berät Unternehmen sowie Private in allen Bereichen des Zivil- und Vertragsrechts mit Schwerpunkt im Arbeitsrecht. Über besondere Expertise verfügt Anna Rupp bei der Beratung im Zusammenhang mit grenzüberschreitendem Einsatz von Arbeitskräften, Arbeitskräfteüberlassung und der Errichtung und Prüfung von Arbeitsverträgen, sowie der gerichtlichen und außergerichtlichen Rechtsdurchsetzung.



Anna Rupp

Sie ist seit Juli 2018 im Team von SCWP Schindhelm und legte im Juni 2021 erfolgreich ihre Rechtsanwaltsprüfung ab.